
Herr Hahn führt aus, dass im Schul-, Kultur- und Sportausschuss erörtert wurde, dass die 
Mittel für 2017 nicht gesperrt worden sind und somit keine Freigabe der Mittel erfolgen 
muss. 
Dies wird durch Herrn Szislo bestätigt. 
Nach Auffassung von Herrn Hahn wäre somit ein Beschluss über den Punkt 2 des An-
tragstextes hinfällig. Es ist lediglich der Punkt 1 des Antragstextes zur Kenntnis zu nehmen. 
Mit dieser Verfahrensweise sind die Mitglieder des Finanz- und Rechnungsprüfungsausschus-
ses einverstanden. 
 


